

Le centenaire se porte bien



Deux cents personnes rassemblées dans le parc d'Arcenant. Photo Olivier Dupont

Lutins, louveteaux, aînés, personnel d'encadrement : 200 personnes sont réunies tout le week-end à Arcenant pour fêter joyeusement le centenaire des Eclaireuses et Eclaireurs de France (EEDF).

Depuis 1965, l'association possède, dans ce petit village des Hautes-Côtes de Nuits, un local et un magnifique

parc dans lequel les invités ont pu découvrir le musée et les stands retraçant l'histoire et les projets de l'organisation fondée par Baden Powell.

François Piquet, responsable du centre d'Arcenant, la responsable régionale Mme Ribault et le délégué territorial Laurent Bodereau ont rappelé le principe fondateur

prôné par l'association : la laïcité et les valeurs de tolérance, fraternité, respect des confessions religieuses et des opinions politiques qu'il induit. Notions humanistes saluées par Laurent Grandguillaume, adjoint au maire de Dijon et conseiller général de Côte-d'Or qui a planté symboliquement l'arbre du centenaire.